

Informations sur les pierres Cintamani données par Cobra

La pierre Cintamani est très importante en cette période de transformation planétaire. Les dragons l'ont connue sous le nom de Ye Ming Zhu, et en Inde, elle était également connue sous le nom de Naga-Mani, la pierre cobra rougeoyante : <https://web.archive.org/web/20160502090957/http://celestiallegacy.com/legends-of-ye-ming-zhu/>

La connexion avec n'importe quel morceau de Cintamani vous connectera au réseau (de Lumière). Une pierre de 2 grammes au moins est recommandée pour une connexion optimale.

Pour les bijoux Cintamani, il est très important que les personnes soient conscientes de ceci :

"Les sources du Dragon ont communiqué que les détenteurs de pierres Cintamani font partie du réseau planétaire pour la percée par compression. Ce réseau s'étend maintenant dans le réseau Agartha. La Cintamani est une pierre sacrée du réseau Agartha. Les Dragons demandent à chacun de traiter les pierres Cintamani avec respect et demandent aux personnes impliquées dans le réseau Cintamani de surface, de s'abstenir d'avoir un contact physique avec leurs propres pierres Cintamani dans les moments où ils sont en conflit avec d'autres humains de surface, ou lorsqu'ils sont dans un état émotionnel extrêmement négatif, pour éviter de contaminer le réseau." Je pense que le contact physique dans ce cas signifierait également des pierres dans la poche ou portées en pendentif, même si elles ne touchent pas la peau.

Il est suggéré (par les Dragons) de simplement poser la pierre par terre et loin de nous en période de troubles. Je pose simplement mes pierres sur ma table d'appoint lorsque je ne me sens pas dans un état énergétique/émotionnel/mental approprié pour me connecter au réseau.

Il ne faut donc pas le traiter comme un bijou quotidien ordinaire. Il doit plutôt être traité comme un bijou sacré de cérémonie et porté avec le plus grand respect pour la planète, le réseau de Lumière et l'humanité. Beaucoup de gens ne comprennent pas cela et cela cause des problèmes assez sérieux au réseau. Les émotions négatives s'infiltrent dans le réseau et affectent le processus de libération.

Extrait de L'interview réalisée par Stephen Cook en 2014, après le lancement du blog de Cobra en 2012 à la demande du Mouvement de la Résistance.

Le projet de la Nouvelle Atlantide.

Il (Cobra) a expliqué que le projet de la Nouvelle Atlantide est un projet des forces de la Lumière pour la libération de la planète, et que le Brésil a un lien fort avec l'Atlantide, car il s'y trouve un très grand vortex. L'ancienne ligne équatoriale de l'ère de l'Atlantide passait par São Paulo et c'est l'une des raisons pour lesquelles la conférence a lieu ici. Le projet vise à apporter un grand réseau de lumière à la planète.

Saint Germain a chargé Cobra de mettre en place un réseau de chambres à Tachyons, et ces chambres apportent l'énergie Pléiadienne dans le réseau terrestre.

<http://www.chercheursdeverites.com/chambres-a-tachyons-nouvelle-manier-de-guerir/>

Il a expliqué qu'il est important de planter des pierres Cintamani pour étendre le réseau de lumière ! Des pierres Cintamani ont été plantées dans différentes régions du monde, en Antarctique et même dans les océans ! A Pékin (Chine), par exemple, elles ont été plantées en motif de fleur de vie (Lotus) et il y a déjà eu une amélioration de la qualité de l'air urbain.

<http://www.chercheursdeverites.com/Cintamani-pierre-144-000/>

C'est un réseau de Lumière vivant, disposé en accord avec la géométrie sacrée, qui purifie tout le plasma et apporte de la lumière, et contribue à ancrer l'événement.

Les points d'entrée des vaisseaux-mères seront les endroits où les pierres Cintamani seront plantées.

Quand on en plante un, un ange géant s'ancre et crée un vortex d'énergie qui peut avoir un diamètre de 30 à 50 kilomètres.

<http://www.chercheursdeverites.com/limportance-du-vortex-de-la-deesse/>

Elles viennent de Sirius, et sont destinées à éveiller l'humanité entière. Saint Germain, incarné en Francis Bacon, a publié le livre intitulé La Nouvelle Atlantide, où il y a décrit comment serait l'âge d'or.

Blog de Cobra 2015 06

La Cintamani est une pierre sacrée qui vient du système stellaire de Sirius. Il y a des millions d'années, au cours d'une vague galactique géante, une planète en orbite autour de Sirius a explosé. Ses fragments se sont répandus dans toutes les directions, certains d'entre eux ont atteint la Terre après un long voyage à travers l'espace.

Au cours des 26.000 dernières années, les Agarthiens positifs étaient les gardiens des pierres Cintamani. Tout au long de l'histoire, ils ont donné des morceaux de Cintamani à certaines des personnes qui ont eu de l'influence positive potentielle maximale sur l'histoire de l'humanité. Le roi Salomon, Alexandre le Grand et Akbar étaient en possession d'un morceau de pierre Cintamani.

Un morceau de Cintamani, déjà en possession des Templiers, a été donné à Edward Bulwer-Lytton, qui a révélé l'existence d'Agartha à l'humanité dans son célèbre roman *The Coming Race* :
<https://www.gutenberg.org/files/1951/1951-h/1951-h.htm>

Plus tard, ce même morceau a été donnée à un certain groupe de Templier près de Untersberg, puis aux filles de Vrill (die Vrilerinnen) qui canalisait le savoir-faire technologique pour le premier travail sur le programme spatial sur la surface de la planète depuis la chute de l'Atlantide.

Un autre morceau a été donnée à Nicholas Roerich, qui a tenté de parvenir à la paix du monde avec lui. Son drapeau bien connu de la Paix est un symbole lié au système triple d'étoiles de Sirius :
http://en.wikipedia.org/wiki/Banner_of_Peace

Les forces sombres, de l'Inquisition, aux Jésuites, jusqu'à Hitler, essayaient d'obtenir un morceau de Cintamani dans leurs mains déformées, sans succès.

Cintamani est la pierre sacrée de la Brotherhood of the Star, le dernier vrai reste des écoles de mystères de la Lumière de l'Atlantide : <http://2012portal.blogspot.com/2012/09/brotherhood-of-star-this-blog-post-will.html>

Beaucoup de et Lightwarriors appartiennent au mandala de 144.000 êtres des étoiles de lumière qui sont venus sur la planète Terre il y a de nombreuses incarnations pour aider à la libération de cette planète et le Changement des Âges. Depuis l'ouverture du portail ISIS en décembre 2014, la lumière coule du Soleil central galactique, dirigé à travers les facettes du calice de Moldavite du Saint Graal qui joue le rôle de lentille, dirigé au 144.000 pour déclencher leur éveil. La pierre Cintamani est la prochaine étape dans ce processus énergétique. Depuis le début de MOSS, les forces de la Lumière m'ont (COBRA) demandé de répandre les morceaux de pierre de Cintamani parmi les Travailleurs pour la lumière et guerriers pour la lumière les plus éveillés. Lors de l'Événement, l'impulsion Galactique traversera les pierres Cintamani. Chaque détenteur de pierre Cintamani servira de conduit d'énergie, transmettant les énergies de la percée par compression dans le réseau énergétique planétaire. Si vous êtes guidé à participer à ce processus, vous pouvez obtenir un morceau de la pierre Cintamani :

Canada: <http://www.lapierreCintamani.ca/>

Europe : <http://tachyonis.org/Tachyon.html>

Une quantité très limitée de pierres Cintamani a été mise sur StratoProbe 3, un véhicule nearspace que j'ai lancé avec mon équipe. StratoProbe 3 a atteint une altitude maximale d'environ 25 miles (40 km) et les photos qu'il a prises à cette altitude montrent clairement la courbure de la Terre : J'espère que c'est une preuve suffisante pour la plupart des personnes que la Terre n'est pas plate, ou du moins qu'elle n'était pas plate le 19 mai 2015, lorsque la photo a été prise. (cliquer sur le liens en bas pour voir la photo) Les Pierres Cintamani sont pure lumière et leur énergie ne peut être utilisée à mauvais escient. Elles aident à dissoudre les implants et à renforcer la guidance intérieure. Ce sont des amplificateurs puissants qui servent de loupe pour vous montrer ce qui est à l'intérieur de vous, pour vous transformer pour votre mission afin que vous puissiez jouer votre rôle dans le processus de libération planétaire.

[COBRA | Prepare For Change Extrait Interview du 29 septembre 2016](#)

Richard – Quand j'ai une pierre Cintamani à proximité, ma vie devient plus difficile. Comment la pierre Cintamani affecte-t-elle les choses ?

COBRA – Elle peut déclencher tout ce qui a été supprimé dans votre subconscient pour que ce soit transformé.

Richard – Alors ça se produit pour une bonne raison ?

COBRA – Oui.

[Blog de Cobra 2017/01](#)

La grille de Cintamani autour de la planète est l'un des principaux outils pour manifester cet objectif. Chaque fois qu'une pierre Cintamani est plantée dans le sol quelque part autour de la planète, un énorme être angélique est ancré à cet endroit, créant un vortex d'énergie de plusieurs kilomètres de diamètre :



Les pierres Cintamani sont les fameuses Pierres Bleues de l'Atlantide. Les Pierres Bleues, appelées aussi Pommes Bleues, étaient utilisées par les Cathares pour ouvrir des portails :

http://www.bibliotecapleyades.net/sumer_anunnaki/esp_sumer_annunaki13.htm

Inutile de dire que les Cathares ont reçu leur Cintamanis des Templiers qui ont reçu leur premier spécimen de Hubertus Koch d'Untersberg. Il a reçu la pierre directement de la déesse Isaïs (un aspect d'Isis) à Ninive près de Mossoul en Irak. Ninive est l'un des vortex de la Déesse les plus importants de la planète :

<http://www.ancient.eu/nineveh/>

<https://2012portal.blogspot.com/2017/01/new-atlantis.html>

Cobra : Interview par le Groupe Golden Age le 30 janvier 2017

Patrick : cela fait près de sept mois que nous avons commencé à enterrer les pierres Cintamani dans le monde entier. Je me demande si ce réseau Cintamani de Lumière est maintenant assez fort pour résister à l'énergie lors du Flash de l'Évènement.

Cobra : Ce réseau d'énergie des pierres Cintamani devient plus fort, et quand le flash de l'évènement se produira, il sera bien sûr assez fort, mais ce qui est encore plus important est que ce réseau aide maintenant à dissoudre l'entité Yaldabaoth, et ceci est l'une des raisons pour lesquelles elle a besoin d'être toujours plus forte parce que plus fort sera ce réseau, plus il contribuera à la dissolution finale de toute l'anomalie plasmique. C'est donc l'un des projets les plus importants que nous ayons en ce moment pour aider à l'accélération de l'évènement et d'aider à stabiliser le processus.

P : Pour dissoudre le poulpe de plasma, de combien de pierres Cintamani avons-nous besoin ?

C : Je ne donne pas de chiffre pour diverses raisons, certaines d'entre elles sont assez évidentes, mais je dirais que ceux qui se sentent guidés peuvent continuer à planter/enterrer des pierres en fonction de leur propre orientation intérieure, ce qui est l'approche parfaite pour cette situation particulière.

2017 06 30 Interview de COBRA par Prepare For Change

Lynn – La dernière question dans ce domaine est : Comment le processus de tachyonisation affecte les pierres Cintamani ?

COBRA – Les tachyons renforcent la connexion de n'importe quel objet avec la Source et avec les pierres Cintamani, ce processus est encore plus efficace car les Tachyons qui interagissent avec les pierres Cintamani les rendent plus puissantes parce que les pierres Cintamani sont l'une des formes les plus pures de matière disponibles sur la surface de la planète actuellement.

2017 07 03 Interview de Cobra par le groupe international "Golden Age"

U : Quand un objet dépasse le voile, il est-il automatiquement tachyonisé ?

C : Il n'est pas automatiquement tachyonisé si la durée d'exposition hors du voile n'est pas assez longue, mais elle reçoit une certaine quantité de tachyons.

U : Et si la période est assez longue, alors il est en tachyonisé de façon permanente ?

C : Oui, si la période est assez longue, il est en permanence tachyonisé, mais la concentration des tachyons n'est pas très élevée, car je dirais que la concentration ambiante des tachyons, par exemple dans l'orbite terrestre basse, n'est pas très élevée.

U : ok. Ainsi, par exemple, une pierre Cintamani que vous envoyez au-delà du voile, aurait-elle plus de tachyons ou moins de tachyons que si vous la tachyonisiez sur la surface ?

C : Il y en aurait moins, mais de différents types de tachyons, de sorte que la combinaison de la tachyonsation au sol puis l'envoi des pierres au-delà du voile est une excellente combinaison qui leur donne plus d'efficacité pour dissoudre l'anomalie primaire ici à la surface.

U : Ah, ils sont aussi tachyonisés au sol ?

C : Oui, bien sûr, tous mes Pierres Cintamani sont tachyonisées au sol.

Atelier Soul Family par Cobra, 16 et 17 mars 2019, Budapest, Hongrie

Les chambres à tachyon avec leurs cristaux sont créées pour apporter des particules d'amour dans votre vie. Les Pléiades ont également aidé à créer d'autres outils et cristaux pour notre propre transformation (voir pour plus d'informations aussi le site suivant : <http://tachyonis.org/>) :

Cintamani : provient du système des étoiles Sirius et ont été donnés à l'humanité quand ils étaient prêts pour l'ascension. C'est la pierre avec la plus haute vibration de toutes les pierres connues. Elle vous éveille à votre mission, renforce votre orientation intérieure et votre contact avec votre moi supérieur, et dissout les implants et les systèmes de croyances désuets. C'est la pierre qui rassemblera les familles d'âmes et créera notre nouvelle réalité.

Notes personnelles de la Conférence de la Famille de l'Âme, Budapest Posté le 27 mars 2019 par peterpansblog

Cobra : La pierre Cintamani ancre la lumière, en particulier la Lumière émise par le Soleil Central Galactique au moment de l'Événement.

Notes de la Conférence « Ascension » de COBRA à Taipei du 30 novembre au 1er décembre 2019

La Fleur de Vie est la géométrie sacrée de base du continuum espace-temps.

Le tore est en fait un cristal liquide.

La Fleur de Vie est en fait un hexagramme imbriqué. C'est la structure la plus positive de l'espace et du temps émanant de la Lumière, qui aligne tout en harmonie. Les forces de la Lumière utilisent cette structure partout. Nous nous alignons avec la Fleur de Vie cosmique. Les 144 000 sont le champ de résonance de la Fleur de Vie dans le champ quantique de la planète. De plus, notre corps individuel est aligné et disposé selon le modèle de la Fleur de Vie. Il peut être un outil pour votre corps d'ascension. Les pierres Cintamani posées sur les lignes de Ley transforment la réalité. Vous pouvez même positionner votre groupe selon le modèle de la Fleur de Vie. Ceci présente la naissance d'un réseau énergétique de la Nouvelle Atlantide. Un sous-projet du projet New Atlantis est la pose de pierres Cintamani tachyonisées sur les lieux de la Fleur de vie, de cette façon nous influençons vraiment l'énergie de ces lieux. L'autre outil consiste à placer des modèles tachyonisés de Fleur de Vie partout, en faisant appel au bon sens.

De grands changements se produisent dans les centres financiers du monde (Londres - Brexit, Hong Kong - 4ème centre financier mondial). Si vous touchez le champ quantique, vous touchez le plasma. Si vous avez une masse critique de pierres Cintamani placées, comme en 2017 lorsque l'ouragan Irma était sur le point de frapper les États-Unis. Cintamani enterrés + méditation de masse + 2 chambres à tachyons en Floride et Irma a été déclassée en catégorie 2 et 1 en quelques heures.

Question : Où enterrer les Cintamani en Australie ?

Réponse : Dans les principales villes : Sidney, Brisbane, + des endroits spéciaux comme le Great Reef, Uluru Lightning Ridge.

Interview de Cobra et du Dr. Joseph McNamara par la FESIG le 1er juillet 2020

James : Ok, bien sûr. La première question est : que pensez-vous de la Shungite pour la guérison et les pierres et de l'utilisation des réseaux à la manière des pierres Cintamani ?

Cobra : Ok. La Shungite a des propriétés de guérison assez étonnantes. Elle a la capacité d'absorber beaucoup d'énergie, donc elle peut être utilisée pour la purification d'un champ énergétique humain, mais son but est très différent de celui des pierres Cintamani. Les pierres de Cintamani sont placées dans le réseau énergétique planétaire dans le cadre d'un des plus grands projets pour la Nouvelle Atlantide qui est supervisé par St. Germain. Les pierres de Cintamani sont des ancrages clés pour les êtres angéliques qui guérissent et restructurent le réseau énergétique planétaire. Le but de la shungite est donc complètement différent de celui des pierres Cintamani.

Interview de Cobra par la Sororité de la Rose pour l'activation finale de l'âge du verseau 15 12 2020

Debra : Et une petite question sur les pierres de Cintamani, il a été suggéré que les groupes de la Sororité de la Rose utilisent la pierre de Cintamani comme pierre centrale dans un mandala lors de leurs réunions. Comment les pierres Cintamani sont-elles liées à l'énergie de la déesse ?



Cobra : Les pierres de Cintamani proviennent du système stellaire Sirius, et le système stellaire Sirius est l'un des principaux systèmes stellaires qui peut transmettre l'énergie de la Déesse dans cette partie de la galaxie : <https://exoportail.com/cobra-29-mai-2017-le-reseau-Cintamani/>

Interview de Cobra par la Sororité de la Rose pour l'activation divine 03 12 2021

Debra : Bien. Pouvons-nous nous protéger et dévier les attaques scalaires en portant des objets comme des cristaux ou de l'argent doré ou en ingérant des choses comme de l'or ou de l'argent colloïdal ou de l'ormus ?

Cobra : Par exemple, il existe certaines technologies Tachyon qui peuvent aider à repousser ces attaques scalaires. Et il y a d'autres technologies qui sont aussi très efficaces - et les pierres Cintamani, bien sûr, aident beaucoup à améliorer votre fréquence vibratoire.

Debra : Eh bien, c'est ce que j'étais sur le point de te demander, c'est les pierres Cintamani. Qu'est-ce qui en fait la pierre vibratoire la plus élevée ?

Cobra : Elles viennent du système stellaire Sirius, et le système stellaire Sirius est l'un des points les plus brillants de toute la galaxie. C'est une énergie de lumière pure et ces pierres sont de la lumière pure.

Debra : Donc, comme elles sont de la lumière pure, certaines personnes sont confuses parce qu'il est suggéré de ne pas les porter pendant les périodes de détresse émotionnelle parce que cet effet pourrait s'infiltrer dans les champs énergétiques planétaires.

Cobra : Eh bien, elles agissent comme une lentille grossissante et si nous émettons de l'énergie négative, elles peuvent la magnifier et la mettre dans le réseau. Donc c'est vraiment une pierre spéciale.

Debra : Donc il est toujours conseillé de ne pas l'avoir sur soi quand on est...

Cobra : Si tu es vraiment en détresse, je te dirais de le poser pour quelques instants. Je ne m'en inquiéterais pas outre mesure, mais si tu es déjà très perturbé, il vaut mieux la laisser, la poser.

Debra : Compris. Pourquoi si peu de gens connaissent ces pierres ? Il semble que même au sein de la communauté spirituelle, les gens ne sont pas au courant.

Cobra : Oui, c'est ce que tu dois leur demander. Ne me demande pas à moi.

Debra : Exactement ! Eh bien, nous faisons passer le mot. Nous savons qu'elles joueront un rôle important au moment de l'Événement et c'est pourquoi nous essayons de faire circuler plus de pierres. Pouvez-vous nous parler un peu des effets qu'elles auront sur nous, vous savez, les porter, les planter, ce genre de choses ?

Cobra : Ok, pour chaque pierre Cintamani qui est plantée dans le réseau, un être angélique s'y attache, s'ancre à cette pierre. Donc, nous aidons en fait à ancrer un grand nombre d'êtres angéliques dans la grille énergétique de la planète. Maintenant, bien sûr, c'est indispensable et très important.

Debra : Et qu'en est-il lorsque nous les portons ?

Cobra : Alors nous invitons ces êtres angéliques à nous aider dans notre évolution.

Debra : Merveilleux. Et bien sûr, les gens peuvent se renseigner sur les pierres Cintamani sur votre site Web. J'ai quelques questions de propriétaires de chambres Tachyon. Il y a maintenant environ 73 chambres dans le monde pour un usage public. Et les gens se demandent si elles peuvent aider à arrêter le virus ou à corriger les problèmes causés par l'injection ?

Cobra : Ils n'arrêteront pas le virus, mais ils harmoniseront votre corps pour mieux faire face à un virus, ou pour faire face à n'importe quoi.

Légendes autour de la pierre (gnose)

On dit que l'énergie émise par la pierre de Cintamani augmente la fréquence vibratoire d'une personne et lui donne la capacité de voir dans le passé et le futur, ouvrant des portes à des dimensions plus élevées – interstellaires et célestes.

Témoignage d'un ami des pierres :

Bonjour Eric,

C'est P, nous étions venus deux fois pour la chambre avec C, avant le Covid.

Simplement pour t'informer que j'ai acheté une pierre de Cintamani, suite à un lien dans un des articles que tu nous as communiqués.

J'ai une grande sensibilité avec les pierres, et je rentre en communication avec elles.

J'échange au niveau de la "conscience" de la pierre, et d'un point de vue lithothérapie.

Principalement avec les minéraux, les pierres ordinaires n'ont à 90% pas de conscience.

Et concernant la pierre que j'ai reçue, elle est très puissante.

J'ai eu l'occasion de méditer avec des centaines de pierres, et celle-ci dépasse tout ce que j'ai connu.

Merci pour informations que tu nous transmets.

Belle journée,

P

Vidéo en anglais sur les pierres : <https://www.youtube.com/watch?v=cOORONDHnkg>

Article sur les pierres Cintamani : <https://revolutionvibratoire.fr/connaissances-theoriques-et-pratiques-sur-la-pierre-de-Cintamani-la-grande-vague-galactique/>

Compilé par tachyon9.fr